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（2008・12・12） （禁煙例会）第１８１０例会 報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い100

４．会長報告

５．会長エレクト報告

６．幹事報告

７．乾 杯

８．食 事

９．委員会報告

１０．会員卓話

１１．点 鐘

１２．ロータリーソング

◆出席100％表彰

〈２９年〉 〈９年〉

矢野 亨君 阿左美博君

◆誕生祝い

前原 榮一君

霜村 年勇君

平澤 宏君

五十嵐正雄君

正田 恵一君

櫻井 和彦君

藍原 博士君

◆結婚祝い

藤田宗次郎君、片貝良一君、天沼一夫君、近藤幸利君

田 会長◆会長報告 﨑

１．本日が 年最後の通常例会となります。次週は２００８

須田委員長を筆頭に親睦委員会さんで一生懸命準備

を進めている忘年家族会です。是非皆様のご参加お

願い致します。

． 、２ 桐生５ＲＣ会長幹事会が今週の月曜日に開催され

合同チャリティゴルフコンペのチャリティ募金を、

みどり市社会福祉協議会にお贈りすることに決まり

ました。また例年行っている群馬大学工学部留学生

交流会は 月 日(土)を予定しております。家住国４ ２５

際奉仕委員長と大学の方でこれからつめて頂く事に

なっております。

３． 日(火)に大間々地区学校警察連絡協議会による９

善行児童生徒表彰が開催され、桐生西ＲＣ会長賞を

団体には大間々中学校３学年へ、個人には大間々東

中学校３年の角田法誠君へ授与して参りました。

４．矢野亨 が、矢野ガバナー年度の 会長であっＰＧ ＲＩ

２，１００たビチャイ･ラタクル氏の冠名基金にこの度

ドルを寄付されました。この基金はラタクル氏が国

際平和親善奨学生の資金のみに使用するよう指定さ

れたもので、 万ドルを目標としているそうです。５０

これは今年度の当クラブの恒久基金寄付の成績にも

なりますので、矢野 の多額の寄付に感謝申し上げＰＧ

ます。

４．根本正則会員が、次年度地区社会奉仕委員長に就

任されることになりました。

５．片貝良一会長ノミニーに、次回から、理事会にオ

ブザーバー参加して頂くことになりました。

６． 日(日)の希望の家のクリスマス会にご招待頂き１４

まして、私と正田社会奉仕委員長、栗原幹事の３名

で参加して参ります。

向田副幹事◆会長エレクト報告

先週の総会で次年度理事役員を全員信任して頂き

ましてありがとうございました。下井田会長エレク

トに成り代わりまして御礼申し上げます。またクラ

ブ細則に基づきまして第 回理事会を 日に開催致し１ ９

ました。その席でＳＡＡに稲森幸雄君を、副幹事に

近藤幸利君を選任致しました。

。また次年度の理事役員の役務分担は次の通りです



- 2 -

桐生西ロータリークラブ

どうぞ宜しくお願い致します。

栗原幹事◆幹事報告

◇本日は禁煙例会です。

。◇次週は忘年家族会で点鐘ＰＭ６：３０､桐生プリオパレスです

◇Ｒ財団並びに米山ボックスの拠金を本日で締めて送

金致します。

◇例会変更のお知らせ

桐生中央ＲＣ 1/1(休)､1/15 桐生赤城ＲＣ 1/6

前橋ＲＣ 12/9､12/16､12/23(休)､12/30(休)､1/6､1/20

渋川ＲＣ 12/18､12/25(休)､1/1(休) 富岡かぶらＲＣ 1/13

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ12/8 桐生赤城ＲＣ12/2 足利ＲＣ11/7､11/14､11/21､11/28

太田ＲＣ 8/28､9/4･7､9/18･25､10/2･9､10/17･23､11/6･8･20､11/27

片貝会長ノミニー◆乾 杯

ここ１ヶ月位で景気が相当悪く

なっているようで、回復するには

。１年半は掛かると言われています

来週は忘年家族会ですので、皆様

に大勢ご参会頂いて、憂さを吹き

飛ばして頂きたいと思います。

それでは、皆様のご健康と西Ｒ

!!Ｃの発展を祈念致しまして乾杯

１２５０キロカロリー◆食事メニュー

ビーフシチュー、ポテト＆ツナサラダ、香の物、

白身と豆腐のおろしソース、白飯、本日のデザート

◆委員会報告

稲森委員長□出席委員会

（ ）総数５２名 免除者 名の内５名出席の為４名を除く９

出席率対象者４８名、出席率対象者出席人数３４名

欠席者１４名(内前メイク１０名) 出席率 ％91.67
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者８名)83.68

近藤委員□ニコニコＢＯＸ委員会

誕生祝をいただいて 五十嵐君、前原君、霜村君

結婚祝をいただいて 藤田君、近藤君

須田さん､岡田さん会員卓話ありがとうございます

稲森君、乾君、家住君

久し振りの優勝｡サムの皆さんありがとうございまし

た 田﨑君

次週は忘年家族会です 栗原君

天沼委員長□ロータリー財団委員会

結婚祝をいただいて 片貝君、近藤君

須田さん､岡田さん会員卓話ありがとうございます

稲森君、乾君

近藤ゴルフ部長､松原さん､昨日はお世話になりまし

た 田﨑君

｢善行児童生徒表彰｣会長､正田社会奉仕委員長出席ご

苦労でした 栗原君

委員□米山奨学委員会 霜村

結婚祝をいただいて 片貝君、近藤君

須田さん､岡田さん会員卓話ありがとうございます

稲森君、乾君

次年度の理事役員も決まり ｡でも半年あるなァ 田﨑君.....
次年度理事役員の皆様おめでとうございます 栗原君

会 員 卓 話

岡 田 善 孝 君
〈電気工事〉

「中小企業家同友会
について」

現在、群馬中小企業家同友会桐生支部で支部長を務

めております。只今会員を募っておりますので、その

会についてお話をさせて頂きます。

前身は、中小企業の社会的地位の向上を求める活動

として昭和 年に設立された全日本中小企業連盟で、２２

その有志達が自主的に運営できるように中小企業家同

友会を昭和 年に東京に設立しました。昭和 年、全３２ ４８

国で 番目に群馬中小企業家同友会が設立され、桐生１２

。 、支部は現在 期目を迎えております 会員数は 名で２２ ４６

その中でも私が若手に入りますので、若い方を増やし

たいと思っております。

当クラブの花房さんの息子さんが入会して下さいま

した。花房さんの息子さんは二代目です。花房さんの

、入会によって創業者と二代目の考え方の違いがわかり

それでは事業継承をどうしたら良いかという問題につ

いて、シリーズで３回行いました。それに感銘して頂

いたのか、当クラブ会員の息子さんも数人入会して下

さいました。

一度、皆様の息子さんにオブザーバー参加して頂い

て、中小企業家同友会がどういうものか、またどんな

活動をしているか、具体的には創業者と二代目の隔た

りを無くす取り組み等を、是非みて頂きたいと思います。

群馬県には、伊勢崎、太田、高崎、前橋、渋川、沼

田、そして桐生と 支部ありまして、一つの支部はひ７

と月に 回例会をしております。何方でも会費に関係１

なく参加出来ます。現在、高崎が若手経営者達の研修

、 、会で活性化しているので 私も参加してみたのですが

親とは違った考え方を持っている人達の意見を聞くこ

とができました。

桐生でも例会を行いますので、是非ご子息の参加を

促して頂く様、お願い致します。

理事役員の役務分担・担当委員長2009-10年度

敬称略)副 会 長 片貝 良一 （

会長ﾉﾐﾆｰ 片貝 良一
（管理運営委員長）

理 事 花房 孝道
（出 席委員長）
（奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長）

理 事 金子 福松
（ ）歴史編纂･ＩＴ委員長

理 事 東郷 康史（広報活動委員長）
理 事 中野幸三郎（親 睦委員長）
理 事 霜村 年勇（社会奉仕委員長）

群 馬 大 学

片 貝 良 一名誉教授･特任教授

桐生市天神町1-5-1群馬大学ｲﾝｷｭﾍﾞｰｼｮﾝｾﾝﾀｰ

０２７７－３０－１１１８℡
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須 田 真 一 君
〈鉄骨工事〉

「 感 謝 」

私は、地球上に何百万種生存するか判らない生物の

中で、最も後から生まれたであろう人間として、しか

も日本人として、この世に生を受けた事に対して、加

山雄三ではありませんが 「僕は幸せだなぁ」と感謝、

しています。

日本には春夏秋冬の四季があり、自然に恵まれてお

ります。然もこの様な立派な方々のロータリアンの皆

様方とお知り合いになれたという事は、重ねて幸せ一

杯です。

現在の世の中は長年に亘る研究の中に発見・発明を

重ねると共に、いろいろの科学が急速に発達して、日

食や月食が何年も前から判るようになり、月にも人間

が立ち、火星探査機が飛び、地球の空には何百という

衛生が飛び交い、宇宙基地も出来ております。

宇宙には太陽系・銀河系や無数の星が存在し、何百

光年とか何千光年とか云われておりますが、私はそれ

らの事は一切知りませんが、然し地球以外には未だ生

物の存在は見つかっていないようですね。

私はテレビで『どうぶつ奇想天外』とか『知られざ

る野生』とかいうのを見るのが好きなのですけれど、

地球は７割が海であり、地上空中を問わず何十何百万

種類の生物が生息していると云われていますが、その

生命の起源はアメーバーだとかバクテリヤ？だとか云

われているようです。何十億年の歳月をかけて生きる

為、食べる為、子孫を残し伝える為、各種の進化、突

然変異を繰り返しながら、自然に適応する為、いろい

ろな形態に変化し、それが遺伝子や染色体により子孫

へと伝えられています。不思議というか感心するのみ

です。

小さい植物や動物がより大きい動物の餌となる自然

、 。の摂理の中にあって 人間は何でも食べてしまいます

また植物を生成させる事を覚えました。それに思考力

。 。も優れています だから今日の繁栄があるのでしょうね

何れにしても私は宇宙や地球や生命の起源等につい

て何も知りません。それらの事は専門家に任せるとし

て、ただ自然の摂理というか、神・仏が創ったのか判

りませんが、感心するのみです。

漫才ではありませんが、地下鉄の電車をどうやって

入れるのか考えると、夜も眠れなくなってしまうとい

う話がありましたが、私も考えない事にしています。

私は何年か前に孫が生まれる時に「五体満足に生ま

れますように」と仏様に頼みました。ごく自然に生ま

れるのが当然だと思っていたのですが、矢野先生のと

ころの希望の家やクラブで毎年表彰している各種の養

護施設等を訪問や見聞させて頂く中で、健常の有り難

さを痛感させられたのです。

これからも表彰事業は是非続けてもらいたいと思い

ます。医学も素晴らしく進歩して、日本は世界一の長

寿国になり、食料も自給率は ％に満たないのに、飽４０

食時代と云われ、年間 万ｔが余剰廃棄されてい６，０００

ると云われていますが、世界の中には飢餓に苦しみ疫

病に病んでいる人達がたくさんおります。

ロータリーの奉仕の精神でこれからも手を差し伸べ

て行こうではありませんか。

先日、死の尊厳という話を聞きました。良く人生は

蓮の華のひとしずくとか申しますが、私も与えられた

人生を有意義に過ごしたいと思います。それも自然の

摂理に従って間もなく終末（ジ･エンド）を迎えます

が、生命に対する執着というのか死に欲というのでし

ょうか、年金を一日でも長くもらい、ロータリーにも

今少しお付き合いをさせて頂きたいと思っております

ので、宜しくお願い申し上げます。

１２月５日理事会報告

１．井本上輔会員へ入院お見舞い（慶弔規定通り）
２．次年度地区ガバナー諮問委員･2010年規定審議会代
表議員･規定審議会立法案検討委員会委員長に矢野亨
ＰＧが、地区管理運営委員に家住慧路君が就任

３．11月28日､12月4･11日に親睦委員会開催
４．12月6日地区茶の湯研修会に星野･平澤･金子･正田会
員の４名参加
５．12月8日桐生５ＲＣ会長幹事会に田﨑会長､栗原幹事､
家住国際奉仕委員長出席
６．12月9日大間々地区善行児童生徒表彰に桐生西ＲＣ
会長賞（個人･団体各１）授与。田﨑会長､正田社会奉仕
委員長出席

７．12月9日下井田年度第１回理事会開催
８．12月14日希望の家クリスマス会に田﨑会長､栗原幹事､
正田社会奉仕委員長参加

９．12月19日忘年家族会開催
１０．12月21日高津戸荘クリスマス会へクリスマスケーキ寄贈
１１．桐生タイムス年賀広告例年通り掲載
１２．1月7日桐生商工会議所新春互礼会に田﨑会長出席
１３．1～3月の例会変更承認 1/2公式休会､1/9新年初例会

(夜間例会)､2/27テーブルマナー(夜間例会､会費会員3
千円･ご夫人2千円)､3/6職場訪問､3/20祝日の為公式休会

１４．新年初例会(1/9点鐘PM6:30､桐生プリオパレス)は全
員登録で登録料3千円とする

１５．次年度地区社会奉仕委員会委員長に根本正則会員
を推薦する

１６．新会員推薦を受理
候補者御夫妻を忘年家族会に招待する

１７．事務局の冬期賞与は例年通り支給する
年末年始休暇を12/27～1/4とする

１８．片貝良一会長ノミニーに1月の理事会からオブザーバ
ー参加して頂く

１９．予算執行状況の確認

かさかけの里社会福祉法人美幸会

近 藤 幸 利常務理事･施設長

3 0 3 3 - 1みどり市笠懸町鹿

０２７７－４０－５１６７℡
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１２月２６日(金)と１月２日(金)は公式休会です

茶の湯研修会第１７回 ２８４０地区

去る 日(土)午前 時～午後 時、富岡市社会１２月６ １１ １

教育館の講堂および茶室に於いて、第 回 地区１７ ２８４０

茶の湯研修会が開催され、松倉紘洋ガバナー始め約

名のロータリアンが集いました。３０

当クラブからは、星野幸男会員･平澤宏会員･正田恵

一会員･金子福松会員の 名が参加しました。４

当日は晴天に恵まれ、富岡市の高台にある会場は、

紅葉の落葉が敷きつめられた庭を背景に、古い歴史を

物語る落着いた雰囲気の建物でした。

先ず講堂で、地区茶の湯クラブ代表世話人のパスト

ガバナー森田宗均様（裏千家淡交会群馬県支部長）か

ら 「茶掛について」講話があり、茶掛の歴史、茶掛、

の種類、茶掛の拝見の仕方等の詳しい説明がありまし

た。

茶席では、福光宗芳様（裏千家教授者）から御指導

を戴きながら、一服のお茶を楽しむと同時に、ロータ

リアン同志の親睦を深めることができました。

（ ）桐生西ＲＣ茶の湯同好会 金子記

《次例会予告》

１月９日(金) 新年初例会

点鐘 ＰＭ６：３０、 会場 桐生プリオパレス

田 﨑 年 度 第 ２ 回 ゴ ル フ コ ン ペ 開 催田 﨑 年 度 第 ２ 回 ゴ ル フ コ ン ペ 開 催

田﨑年度の第２回ゴルフコンペが、師走とは思えないポカポカ陽気の 月 日(木)に、城山カントリー倶楽部１２ １１

に於いて、メンバー 名が参加して行われました。プレー終了後クラブハウスにて表彰式が、また翌日の例会で１５
近藤ゴルフ部長より結果報告と、江原副会長から田﨑会長へ優勝トロフィーが渡されました。

当日の成績は下記の通りです。

﨑武夫君優 勝 田
準優勝 花房孝道君

第３位 栗原幸三君

Ｎｏ．１３メ ン バ ー は 今 ! !
須田真一会員須田真一会員

須田さんは昭和 年 月 日入会５２ ６ ３

の会員歴 年の大ベテランである３１

が、会長には 年度と２００５～２００６

年前に就かれた極めて控えめの方３

である。会長時の点鐘前に話す機

智に富んだ一言は今でも記憶に新し

い。これで例会の雰囲気がスーと和ら

いだものである。入会 年目で出席委員長、 年目で４ ５

理事・国際奉仕委員長、 年目で親睦委員長と入会当８

初から重要委員長を務めており、西クラブの期待の星

であったに違いない。須田さんが特に印象に残ってい

るのは理事・社会奉仕委員長時代の昭和 年に初代６３

コロンビア・ローズを招いて高齢者慰問演芸会を催し

た時、その司会を務めローズさんと掛け合い漫才とな

ってしまって、 名を越す老人の方々に喜んでもら４００

ったことや、会長時のさよなら例会で星野名誉会員に

隠し芸を披露してもらったこと等であるとのこと。須

田さんは「ロータリーは入会後数年経過しないと楽し

むという心境には達しない。また、ロータリーは奉仕

団体だから、出席すれば必ず得るものはあり、求めれ

ば友情や心の糧は得られる 」と話す。。

事業では息子さん達に経営を譲り、会長として頑張

っておられるが、世代は交代しても、しっかりとした

仕事の中にも、お客さんの気の付かなかった所に喜ん

でもらえるサービスを一つ加えるという須田さんの奉

仕の心を維持して行ってくれるであろう。

クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

㈱エルムデザイン

栗 原 幸 三代表取締役
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